Línea de Investigación 1: Administración Pública

Responsables de la Línea de Investigación: Dra. Ady P. Carrera Hernández y Dr. Juan Miguel Morales y Gómez

Objetivo general: Analizar las transformaciones contemporáneas del ente gubernamental y su relación con la sociedad en el marco de un proceso de descentralización política y globalización. Los procesos de democratización y cambio político, aparejados con el desarrollo tecnológico y la consolidación de un mercado globalizado, han traído transformaciones sustanciales en el área de administración pública, y la consolidación de las políticas públicas como disciplina. En los últimos años, por la influencia de las escuelas anglosajonas, el análisis de ambos temas ha tenido un enfoque predominantemente cuantitativo. No obstante la importancia que las variables cuantitativas poseen para el análisis de los problemas públicos, esta área de investigación enfatiza la necesidad de complementarlas con la incorporación de análisis cualitativo. Así pues, el estudio de la acción pública se lleva a cabo con base en un análisis integral e interdisciplinario que permita la generación de conocimiento original y valioso para la academia, el sector público y la sociedad en su conjunto.

Objeto de estudio: El abordaje teórico – metodológico de la administración pública, generando un ámbito de estudio y discusión, relativo a loas nuevas tendencias y los procesos de cambio democrático en los gobiernos subnacionales, a fin de contribuir a la investigación sobre estos temas en México y, particularmente, en nuestra entidad.

Areas temáticas:

- Descentralización
- Federalismo y descentralización fiscal
- Relaciones intergubernamentales

- Gobiernos locales
- Nueva gestión pública en los gobiernos estatales
- Servicio Civil de Carrera.